
市民 0企業・行政の協働の関係について (第 3回の議論で出された意見を踏まえて)

場献翻

本来行政が担うべきと

ころまで市民や企業に

参加を求めてないか?

近年行政が協働を進め

てきている領域はこの

辺り?(財政面で厳し

くなったことも大きな

要因か ?)

実際 に行政が担 っている領域

(課題は無限にあってもできる

ことには限界があるため )

市民・企業・行政の協働が最も

効果が上ると考えら得る領域


